



ANDRES QUINTANA ROO

En la ciudad de Mérida, Yucatán, nace Andrés Quintana Roo el 30 de noviembre de 1787. Habiéndose trasladado a la Ciudad de México inicia, en 1808, estudios de Derecho en la Real y Pontificia Universidad, mismos que concluye en 1820.

El triunfo de Morelos en el sitio de Cuautla, consigue para el movimiento insurgente el ingreso de nuevos combatientes no sólo en el campo militar; también en lo político y administrativo, tal es el caso de Quintana Roo quien muy pronto contribuye con sus conocimientos y formación en la definición del rumbo que habrá de seguir la revolución de independencia.

En víspera de la celebración del Congreso de Chilpancingo, Quintana Roo es nombrado integrante del mismo como diputado por Puebla y junto con otros seis insurgentes (Ignacio Rayón, José Manuel de Herrera, Carlos María Bustamante, José Sixto Verduzco, José María Liceaga y Cornelio Ortiz de Zárate), firma el Acta de Independencia que genera el Congreso de Chilpancingo; asimismo, en compañía de José Manuel de Herrera y Carlos María Bustamante, es comisionado por Morelos para elaborar una constitución: Decreto Constitucional para la Libertad de América, sancionado en Apatzingán el 22 de enero de 1814, primera pieza legal mexicana que critica el despotismo y los privilegios, punto de partida para la futura organización nacional.

COMUNICACIONES

SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA, COMUNICACIONES Y TRANSPORTES

EL MIRADOR

<https://elmirador.sct.gob.mx/>

Por aquí pasó



LA INDEPENDENCIA Y
LA REVOLUCIÓN EN EL
SISTEMA CARRETERO
NACIONAL

